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第45回例会 №456月15日㈮

　今年は２月頃より「例年になく」
と言う気候の挨拶が多くなりました
が、ここ１週間も、梅雨入りしたも
のの梅雨前線ではなく秋雨前線のよ
うに涼しいと言うよりは、冷たい風、
雨が降ったりで、気温が低く異常で

す。植物の生育は、積算気温に大きく影響を受け
ます。「稲」の生育もこの積算気温で管理されて
います。春先の「花」の開花が早かった分は、こ
の低温で生育にブレーキがかかり、平年に戻るよ
うな気がします。
　さて、当年度例会は残す所、本日を含め３回と
なりました。皆様の協力をいただき、橋詰・田中
丸もようやく着岸できそうです。本日は、クラブ
協議会１回目、各委員長さんより一年を振り返っ
ていただきます。加えて次週は、国際大会出席の
為欠席させていただきます。本山直前会長には２
回目となりますが、宜しくお願い致します。

出席率　98.11％

橋詰敏一君（６/11 高田東 RC）
牧野章一君（６/11 高田東 RC　卓話）
大谷光夫君・橋詰敏一君・田中正人君（６/16 三
条南 RC50 周年式典）

ニコニコBOX委員会
　髙�槗孫左衛門君―本日、日本経済新聞に当店
が紹介されました。今後ともよろしくお願い
いたします。

　ＳＡＡ―久々に出席数と食事がピッタリでした。
親睦委員会―最終例会及び二次会のご案内

配布物：週報№ 44

会長挨拶会長挨拶 橋詰　敏一橋詰　敏一 出 席 報 告

メイクアップ

委 員 会 報 告

幹 事 報 告

◆橋詰会長
　RI 会長�イアン H・Sライズリー氏
の「変化をもたらす」、新保ガバナー
の「クラブと地域の変革を目指そう」
の各テーマの基、当クラブは「しなや

かな変化で奉仕を高めましょう」を掲げ活動して
まいりました。
　伝統と誇り高き当クラブの精神を堅持しつつ
も、会員ニーズに合った変化も計られて来たと考
えます。各委員会委員長さんにおかれては、献身
的に動かれ目標達成に向け活動いただきました。
寄附活動においては、会長の指導力不足、活動不
足により、メンバーには御負担をおかけしました。

　また、会員拡大にあっては会長が一番動くべき
所、私の業界の狭さ、人脈の少なさにより、委員
会に負担をおかけしております。また、未来を見
据えた戦略計画委員会も次年度への期待を込めて
バトンタッチをさせていただきます。
　奉仕活動では、地区統一事業での 2,000 本の植
樹の一環として、板倉の地すべり跡地での多くの
メンバーの方より参加いただいての植樹や、久々
に訪問させていただいた高田駐屯地指令、連隊長
との昼食会等が思い起こされます。
　当年としては、何といっても第７分区当高田ク
ラブより大谷ガバナーノミニーを輩出する事が出
来た事、伝統と誇り高きクラブを第 2560 地区に

クラブ協議会
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再び示す事が叶った事が当年会長の役目を何とか
果たすことが出来た証かと思っております。

◆SAA　齋藤副SAA代読
・食事について
月１～２回は、旬なものを提供し好
評を得る
月２回はミリオンダラー

・席について
くじ引きは好評　月１回から２回にした
・出欠について
毎月出欠概略をお願いしているが、90％以上の
確率でお願いしたい
特に出席予定から欠席されると食事が無駄にな
る（金額にして年間　150,000 円程度）
・�単独委員会及び、親睦、プログラム合同委員会
開催がほとんど出来なかった。

◆クラブ奉仕Ａ　牧野委員長
　今年度、会員増強の目標は、純増４
名です。
　候補者としてお名前があがった方３
名、候補者１名、入会１名でありまし

た。ポイントは入会候補者が多いにあると認識い
たしました。
　クラブ奉仕Ａ委員会は、SAAさんの出席を得
て、退会防止を意識する例会運営について議論を
深めました。１回の開催となり反省しています。
　退会者は、名誉会員加藤良作様（ご逝去）１名、
正会員０名でした。
　ファイヤーサイドミーティングは４名の出席を
得てロータリーの理解を深めていただきました。

◆会員増強委員会　佐藤副委員長代読
　年度初めのメンバー 67 名（正会員
66 名・名誉会員１名）、現在４名退会、
４名入会で正会員 67 名です。
　運営方針は、・委員会一丸となって

会員の拡大を期す・本年も新たな職業分類の会員
拡大に努める・退会防止の為の対策を図る
　事業計画は、・クラブ会員全員が増強拡大委員
になってもらい一会員一人増強体制でやって行
く・各委員会に一人様を特別増強委員に所属させ
て頂き、増強意識を委員会ごとに共有させて頂く
ということで出発しましたが、結果が非常に悪く、
今も奔走中です。皆様ご協力いただきありがとう
ございました。

◆職業分類・ロータリー情報　水上委員長
・ロータリー情報委員会の恒例事業は
入会３年未満会員のためのファイ
ヤーサイドミーティングの開催であ
る。毎年度６月に実施してきたが５、

６月の年度末は諸行事が重なり、また４月は異
動時期に当たるため３月に計画実施出来ないか
との会長要請があり、３月に実施した。

・�また、年度計画であった、RI の会員職業に対
する考え方の勉強会或いは講師を招いての卓話
を計画していたが実施できなかった。
・�今年度の職業分類の追加・変更について、『農業』
が追加された。

◆クラブ奉仕Ｂ　髙坂委員長
　前期後期、会長幹事にもご出席いた
だき、出席ニコニコ・プログラム・親
睦・広報会報雑誌の四委員会とクラブ
奉仕Ｂ合同委員会を開催致しました。

　四委員会は、例会運営及び情報発信、会員へ参
加の働きかけ、交流を通じた相互理解の促進に高
く関与され、毎週連続する活動は非常にご苦労の
ことと拝察致しますが、委員各位のご努力により、
運営方針に記した各事項について概ね実施された
ものと承知しております。
　四委員会の皆様の一年間のご活動に敬意を表し
ますと共に、ご理解・ご協力頂いたクラブ会員の
皆様に改めて御礼申し上げます。ありがとうござ
いました。

◆出席ニコニコ BOX委員会　藤林副
委員長代読
・出率向上としては、出席率は、
TEL・メイクを含めての５月末で、
今期平均で「98.12％」、平均出席者数

「34.9 人」との結果でありました。
・�ニコニコ BOX としましては、皆様のご理解
とご協力により、５月末集計で、スマイル
「￥255,248」、オークション「￥223,000 －」、総
額￥478,248 －との資金提供となりました。

◆ロータリー財団委員会　大島委員長
　ロータリー財団からの年間目標は、
財団寄付１人 150 ドル、ポリオプラ
ス１人 30 ドルでした。高田クラブで
は年会費徴収に合わせ財団寄付１万

円、ポリオプラス 3,000 円は年度当初に頂戴して
います。それに加え、毎月第一例会の際寄付のお
願いを皆様にしてきた結果、財団寄付は１人当た
り 163 ドル、ポリオプラス 30 ドルとなりました。
皆様の善意に心から感謝いたします。今後は社会
奉仕や留学生の輩出など、地区補助金をどう有効
に利用するかを考えていく段階かと思います。

◆職業奉仕委員会　嶺村委員代読
　職業奉仕委員会は、四大奉仕部門の
第二奉仕部門であります。
　奉仕の機会としてのあらゆる職業に
おいて、高度な道徳的水準を推進し、

その価値を認め、職業を社会のニーズに役立てる
ため RI では 1989 年に職業宣言が採択されてお
ります。（８項目は省略いたします）
①�当委員会は計画通り 11 月 17 日に上越地域総合
健康管理センターでの健康診断と外部講師で上
越市　健康福祉部健康づくり推進課統括保険師
長　田中靖子様からご講演を頂きました。

②�企業訪問として 12 月１日に移動例会で岩の原
葡萄園に参加者 32 名でお邪魔して夜のワイン
会をお楽しみ頂きました。

③ �2018 年３月２日には移動例会で陸上自衛隊高
田駐屯地に参加者 37 名でお邪魔して北島指令
様二宮連隊長様からも同席頂き昼食と高田陸
上自衛隊資料館の見学させて頂きました。


